



## NEARSHORING

Relocalización  
detonará  
inversión  
por 9 mil  
mdd este año:  
exportadores

PÁG. 12

## EN INDUSTRIA MANUFACTURERA

# Nearshoring detonará inversiones por 9 mil mdd

Estima Index que en los próximos años se podrían captar hasta 100 mil mdd

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) proyecta inversiones por un total de 9 mil 50 millones de dólares en 2024, las cuales estarán impulsadas por el fenómeno del *nearshoring*, aseguró Humberto Martínez Cantú, presidente del organismo.

El líder empresarial indicó que este año se esperan inversiones significativas procedentes del exterior, alcanzando una cifra récord que consolidarán la posición de México como un destino atractivo para la inversión extranjera y como un actor relevante en la cadena de suministro global.

Además, estima que México podría captar hasta 100 mil millones de dólares en los próximos años, lo que subraya la confianza de los inversionistas en el país.

“Conscientes del contexto político que experimentarán México y

*“Queremos mayor agilidad en nuestros programas para desarrollar rápidamente más industrias en México”*

HUMBERTO MARTÍNEZ Presidente de Index



Estados Unidos este año, la industria maquiladora y manufacturera de exportación ha tenido importantes acercamientos con el Gobierno Federal para acelerar los trámites necesarios y evitar demoras para concretar el mayor número de inversiones”, indicó.

Martínez Cantú también destacó la importancia de revisar la normatividad y los lineamientos regulatorios para la operación de las empresas con Programas de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (IMMEX).

Además, enfatizó la necesidad de proteger el programa para la promoción de exportaciones, especialmente ante posibles cambios en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

## REPUNTE EN EMPLEOS

El fenómeno del *nearshoring* generará un robusto repunte del empleo y exportaciones de México en 2024, impulsado por la llegada y expansión de empresas ya establecidas en el país, dijo Emilio Cadena, presidente del Consejo de Administración de US-Mexico Foundation.

“No tengo la menor duda de que el 2024 va a ser un año muy bueno todavía de llegada de empresas y de crecimiento”, afirmó, destacando el papel crucial que desempeñarán las empresas que llegaron durante el 2022 y que apenas están comenzando a desplegar su potencial.

Las proyecciones optimistas de Cadena se basan en la curva de crecimiento anticipada de estas empresas, que impulsarán el empleo y las exportaciones.